

mardi 17 janvier 2006

COMMUNIQUE DE PRESSE

La réunion de proximité le 2 février 2006 à Ernée se tiendra salle du Cosec

Dans le cadre du projet d'implantation de ligne à très haute tension, la Commission Particulière du Débat Public THT Cotentin – Maine organise des réunions de proximité .

Les réunions de proximité sont des réunions de terrain organisées pour les habitants de communes de plus petite taille où la CPDP vient au cœur d'une population pour débattre avec elle du projet et pour recueillir les observations locales.

Elle permettra à ces riverains de prendre connaissance des enseignements du Débat Public après les réunions thématiques et de poser ses questions.

Pour pouvoir accueillir le public qui s'annonce nombreux, la Commission Particulière du Débat Public THT Cotentin – Maine **a changé la salle de la réunion prévue
le jeudi 2 février à Ernée.**

**Elle se tiendra à la salle du Cosec (500 places)
rue des Mirettes à Ernée.
Le début de la réunion reste fixé à 19 heures.**

Nous vous remercions de bien vouloir en informer vos lecteurs et vos auditeurs.

Catherine Brillet
Contact presse déléguataire de la Commission Particulière THT Cotentin-Maine
06 64 89 14 05 / brillet.catherine@wanadoo.fr
Informations et calendrier : www.debatpublic-THTcotentin-maine.org

Commission Particulière du Débat Public THT Cotentin - Maine
Esplanade de la gare - Chemin du halage - BP 40326 5006 SAINT-LO CEDEX